
 

令和５年度第１４回地域タウンミーティング（富戸）意見一覧 

 

日時：令和５年１１月２１日（火） 午後７時～午後８時 

場所：富戸コミュニティセンター ３階大会議室 
 

① 市道三の原線の吉田入口からの拡幅改良について【区】             

② 市道梅の木平線の岡町地内の踏切に係る拡幅ついて【区】 

③ 県道伊東川奈八幡野線の旧あいら伊豆農協付近の拡幅改良について【区】 

④ 県道伊東川奈八幡野線の西町会館前の拡幅について【区】 

⑤ 県道伊東川奈八幡野線の西町地内の拡幅について【区】 

⑥ 県道伊東川奈八幡野線の富戸定置網干し場前の拡幅について【区】 

⑦ 日本将棋連盟タイトル戦の伊東市への誘致について 

⑧ 富戸小学校のトイレについて【対島中学校ＰＴＡ】 

⑨ 対島中学校のトイレについて【対島中学校ＰＴＡ】 

⑩ 南部地域への公共施設の設置について 

⑪ 富戸小学校の図書室の本について【主任児童委員】 

⑫ 富戸魚見小屋について【区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 富戸区-① 

市道三の原線の吉田入口からの拡幅改良について【区】 

市道三の原線の吉田入口から県道伊東川奈八幡野線までの道路は、近年大型車両の通行量が

増加しています。特に、永谷伊東営業所前から村田橋付近の道路は大変狭く、毎年事故等が発

生しています。バス等の大型車と普通車等がすれ違いにくい状況であり、大変危険です。 

市は、詳細設計、用地測量、用地交渉及び買収を予定しているとのことですが、区民からの

強い要望がありますので、拡幅改良をお願いします。       

回 答 

市道三の原線の現在の進捗状況につきましては、令和５年７月に詳細設計、用

地測量委託を完了しております。 

来年度以降、用地交渉等に入っていくことになりますので、その際には沿線地

権者の皆様にご協力をお願いするとともに、地域の皆様にもお力添えをお願いい

たします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-② 

市道梅の木平線の岡町地内の踏切に係る拡幅ついて【区】 

特に松尾町から下りてくる踏切付近は、大変見通しが悪く、狭くなっています。片側一方通

行のように、相手の車が一時停止して通行している状況であります。通行量も多く車同士の接

触事故等もあり、危険であります。 

以前梅の木平線の踏切周辺の拡幅工事をした時に、踏切拡幅の話をしてきた経過があります

が、実際はそのままの状態になっています。数年前には横浜市で大きな踏切事故があり、大変

危険です。区民の要望も強くあります。 

 市は、踏切の改良については国道側の拡幅改良が完了した後に行うとのことであり、伊豆急

行とも協議して行くとのことですが、踏切付近の拡幅をお願いします。 

 

回 答 

市道富戸・梅の木平線につきましては、現在、拡幅工事を進めているところで

あり、完成後の踏切周辺部の改良につきましては、伊豆急行㈱と引き続き協議を

行い、今後の拡幅に向け努力してまいります。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-③ 

県道伊東川奈八幡野線の旧あいら伊豆農協付近の拡幅改良について【区】 

この件については、既に５０年以上にわたって解決していない富戸の中心であり、富戸区に

おける最重要課題であります。 

１人の地権者は、所有者に係る相続は完了したとのことでしたが、未処理が２筆あり、合わ

せて駐車場確保の関係もあり、県は解決に向けて対応しているとのことです。もう１人の地権

者は、了承済みとのことであります。 

 車両の交通量も大変多く狭い道路となっており、交通事故の危険性が高く、区民の強い要望

が更に増しております。できるところから、早期の拡幅改良をお願いします。 

 

回 答 

管轄している熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただきましたので

ご報告いたします。 

「現在、用地交渉を継続しており、用地のご協力を得られた箇所から、工事を

実施する計画となっております。令和５年１０月現在、一部工事の発注準備を行

っております。」とのことでございました。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-④ 

県道伊東川奈八幡野線の西町会館前の拡幅について【区】 

 西町会館前の県道は、長さ約２０ⅿ、幅２ｍ前後の突出した民有地があり、道路が狭くなっ

ているため、車両及び歩行者にとって大変危険であります。区が民有地の所有者に話をし、土

地は譲ってよいとの承諾を得て拡幅を要望した経過があります。県は、今年度予算化したとの

ことであり、区民の強い要望がありますので、早期の工事をお願いします。 

回 答 

管轄している熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただきましたので

ご報告いたします。 

「先日、用地買収のご協力をいただきました。来年度から工事を実施する計画

であり、地域の皆様のご協力をいただきながら、早期に工事に着手したいと考え

ておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。」とのことでございました。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑤ 

県道伊東川奈八幡野線の西町地内の拡幅について【区】 

 西町の「かまや」付近の約１５m位道路幅が２車線から１車線に変わり、路側帯も狭くなるな

ど通行する車は勿論のこと、歩行者にとっては逃げ場がなくなり、非常に危険な箇所となって

おります。 

 また、車の通行量も多くなっており、事故等もあります。一方通行のように片方の車が停止

して、相手の車が通過するのを待っているケースが見受けられ、特に狭くなっております。県

は、山側に２メートル位の拡幅が可能との見解を示し、５年度予算化されたとのことであり、

区民の強い要望がありますので、早期の工事をお願いします。 

  

回 答 

管轄している熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただきましたので

ご報告いたします。 

「進捗状況につきましては、『事業着手検討会議』を経て事業化が決定し、令和

５年１０月現在、工事発注の準備を行っております。」とのことでございました。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑥ 

県道伊東川奈八幡野線の富戸定置網干し場前の拡幅について【区】 

 城ヶ崎海岸富戸定置網(株)の網干し場前の県道は、ガードレールが設置され変形した道路と

なっています。以前は用地交渉ができないため、現状の道路になっていましたが、令和４年２

月に同社が前所有者から売買により土地を取得しました。変形した道路のため、車及び歩行者

にとって大変危険であります。車の通行量も多くなっており、事故等もあります。 

 城ヶ崎海岸富戸定置網(株)は大変理解を示しており、拡幅部分を県に譲る方向であります。 

危険個所であり、区民の強い要望がありますので、道路改良をお願いします。 

  

回 答 

管轄している熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただきましたので

ご報告いたします。 

「事業化するための『事業着手検討会議』を経て事業化が決定し、令和５年１

０月現在、設計業務を行っております。」とのことでございました。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑦ 

日本将棋連盟タイトル戦の伊東市への誘致について 

 先月、将棋の藤井聡太棋士が史上初の八冠独占を成し遂げました。タイトル戦を誘致するこ

とにより、開催地の報道や食事・おやつなどが話題になり、諸々の関係において市内経済にも

大きく寄与することが考えられますことから、誘致について検討をお願いします。 

回 答 

日本将棋連盟のタイトル戦につきましては、藤井聡太棋士の活躍により、対局

内容に加え、対局中の食事やおやつに注目が集まり、その後の経済効果にも着目

し、各地で誘致合戦が行われていることは存じております。 

タイトル戦の誘致に当たりましては、主催者から運営方法や準備する会場につ

いて細かな指示をいただくほか、受け入れる自治体には相応の準備期間や費用負

担が必要となります。 

既に多くの自治体が誘致する状況におきまして、今後も引き続きタイトル戦の

食事やおやつにマスコミが注目するか、また、地域にもたらす経済効果が長期間

継続するか等、誘致については、総合的に判断する必要があると考えております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑧ 

富戸小学校のトイレについて【対島中学校ＰＴＡ】 

富戸小学校の和式トイレは、子どもたちが使い方が分からず、全く使われていません。改修

できないでしょうか。 

回 答 

現在、市内小中学校の和式トイレの洋式化を進めております。 

富戸小学校につきましても、順次改修してまいりますので、今しばらくお時間

をいただきたいと思います。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑨ 

対島中学校のトイレについて【対島中学校ＰＴＡ】 

⑴ 校舎内のトイレが複数個故障している状態が３か月程続き、今日やっと業者が修理に来ま 

した。もう少しスピード感を持って対応していただけたらありがたいです。 

⑵ 体育館に付設されているトイレの改修について、昨年度の八幡野のタウンミーティングで

も要望が出たと聞いていますが、進捗について教えてください。 

回 答 

校舎内のトイレの修理につきましては、数日中に完了する予定です。 

今後につきましても、子どもたちに不便が生じないよう迅速な対応に努めてま

いります。 

また、体育館に付設されているトイレにつきましては、学校内で環境整備が必

要な案件が他にも複数あることから、優先順位を付けて対応しており、すぐに着

手することが難しい状況ですので、ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑩ 

南部地域への公共施設の設置について 

南部地域には、文化や芸術に造詣が深い方がたくさん移住されています。そういった方々が

自らの活動などについて発信できるような公共施設を作ってほしいです。 

回 答 

現状では、南部地域に公共施設を建設する具体的な計画はありませんが、閉校

した伊東高等学校城ヶ崎分校の跡地の活用について様々なご意見をいただいてお

りますので、今日いただいたご意見も含めまして、どのような活用ができるか検

討し、静岡県と協議してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑪ 

富戸小学校の図書室の本について【主任児童委員】 

 富戸小学校は昨年度からコミュニティスクールとして、地域と学校と保護者の皆さんが一体

となって子どもたちを育てていこうと取り組んでおり、私は月２回子どもたちに読み聞かせを

しています。読み聞かせた本が学校の図書室にあれば、子どもたちが図書室に足を運ぶきっか

けになりますので、本を購入できるよう予算を付けていただきたいです。 

 

回 答 

 デジタル化が進み、紙の本は読まないという方が多いと言われている中で、子

どもたちが本に親しむ機会を作っていただきありがとうございます。 

 富戸小学校で実施していただいている読み聞かせの本として、図書館から提供

した本を利用できないか、学校及び貴団体と協議させていただきたいと思います。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（富戸）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 富戸区-⑫ 

富戸魚見小屋について【区】 

 富戸魚見小屋の修復について、今後の対応等をお聞かせください。 

 

 

回 答 

魚見小屋の修復につきましては、令和６年度に着手できるよう準備を進めてお

り、工期は２年を予定しております。 

県指定文化財であり、市としましても大変貴重な文化財であると認識しており

ますので、今後につきましても保全に努めてまいります。 

 


